

## Las primarias del PSOE serán en mayo y el congreso en junio

El presidente de la gestora, Javier Fernández, anunciará la propuesta en el comité federal del sábado

ANABEL DÍEZ, Madrid

El presidente de la comisión gestora del PSOE, Javier Fernández, anunciará el próximo sábado, en la reunión del comité federal, la propuesta de celebrar elecciones primarias a finales de mayo y el congreso extraordinario a mediados de junio. En este cónclave, los delegados ratificarán al secretario general que previamente hayan elegido los militantes. Esta era precisamente la previsión de la gestora cuando se hizo cargo del partido, el pasado 1 de octubre, y nada la ha hecho cambiar. Los interlocutores consultados por este diario sitúan el congreso en el fin de semana del 17 y 18 de junio. La fecha exacta se cerrará en las próximas horas. Las primarias para elegir al nuevo líder se celebrarán en una votación universal y secreta entre todos los militantes. **PÁGINA 15**

## Junqueras y Santamaría se enfrentan por el referéndum

PÁGINA 13

ADEMÁS

## La factura del rescate a las cajas: 60.718 millones

El Tribunal de Cuentas pone cifras al dinero que se perderá con el rescate de las cajas de ahorros: 41.786 millones de dinero público y 18.932 millones del Fondo de Garantía de Depósitos. **P31**



Cospedal asume la culpa de Defensa en el 'caso Yak' **P16**

La FIFA aprueba un Mundial de 48 equipos para 2026 **P27**

## El líder laborista defiende el 'Brexit' y parar la inmigración

Jeremy Corbyn da un giro radical a su estrategia electoral y se compromete a luchar por un Reino Unido mejor fuera de la UE

PABLO GUIMÓN, Londres

El laborismo británico, bajo el liderazgo del controvertido Jeremy Corbyn, lleva meses languideciendo en las encuestas y cosechando resultados poco satisfactorios en las sucesivas elecciones parciales que se han celebrado. Ayer, el principal partido opositor en Reino Unido asu-

mió que la supervivencia de la formación pasa por escuchar las preocupaciones de los votantes y adoptar un discurso sin complejos sobre el impacto negativo de la inmigración incontrolada. En lo que supone toda una rectificación, Corbyn afirmó que no se opone en principio a limitar la libre circulación

de trabajadores. El líder de la formación de izquierdas, que en la campaña del *Brexit* fue tibio en su oposición a la salida de la UE, se comprometió ayer a no bloquearlo en el Parlamento y lanzó un mensaje optimista: el laborismo luchará para construir un Reino Unido mejor fuera de la Unión Europea. **PÁGINA 5**



**PORTUGAL DESPIDE CON HONORES A MÁRIO SOARES.** El claustro del monasterio de los Jerónimos de Lisboa, patrimonio de la humanidad, acogió ayer a personalidades de todo el mundo (entre ellas, Felipe VI y Felipe González) para despedir al hombre que luchó contra la dictadura de Salazar y la deriva de la Revolución de los Claveles. La ceremonia tuvo una importante representación de líderes socialistas. / REUTERS **PÁGINA 6**

## El juez investiga al padre de Nadia por explotación sexual de la niña

REBECA CARRANCO, Barcelona  
Fernando Blanco, padre de Nadia, la menor utilizada por sus progenitores para un delito continuado de estafa, saldrá el viernes momentáneamente de prisión para declarar de nuevo ante el juez, esta vez acusado de un delito de mayor gravedad: provocación y explotación sexual. Los Mossos d'Esquadra han localizado en la vivienda de Blanco un *pendrive*

con unas fotos de la niña que pueden ser constitutivas de los delitos de "elaboración y tenencia de pornografía infantil, exhibicionismo y provocación sexual". A juicio del magistrado, las imágenes "no son una simple sospecha, sino la constancia y evidencia de claros indicios objetivados de participación de la persona investigada [el padre] en la comisión de los referidos delitos". **PÁGINA 18**

RUA  
ABOGADOS

¿CLÁUSULA SUELO en tu HIPOTECA?

No cobramos nada si no recuperamos tu dinero.

¡RECUPERA TODO TU DINERO!

Llámanos gratis al 900 20 20 43

www.ruaabogados.es